

Jungen Kreisliga A Ost

FC Igersheim : SV Onolzheim
Samstag, 03.02.2024, 11:00 Uhr

Kühnl macht den Sack zu

Es wurde bis zum Ende ein Showdown zwischen den beiden Teams: Mit 6:4 in den Spielen und 24:17 in den Sätzen gewannen die Spieler vom FC Igersheim ihr Heimspiel in der Jungen Kreisliga A Ost gegen den SV Onolzheim. Rund 2 Stunden lang wurde am Samstag mitgefiebert, ehe Ian Kühnl den Sieg im entscheidenden Moment perfekt machte. Beide Teams mussten in ihrem Mannschaftskampf dabei auf Ersatzspieler zurückgreifen.

Los ging es mit dem Eröffnungsdoppel. Einen Punkt für die Heimmannschaft vor Augen gaben Kühnl / Steffel bei einer 2:0-Führung die nächsten Sätze gegen Arakha / Schust noch ab und quitierten ein 2:3 nach Sätzen. Kaum Chancen ließ wiederum Kairon Scott-Backes dann beim 11:3, 11:9, 11:2 seiner Gegnerin Evolette Engelhardt. Mit 3:1 hatte Vinzenz Steffel im Doppel gegen Hafizh Arakha die Nase vorn und bestätigte somit seine Favoritenrolle vor der Partie. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Einen extrem spannenden Verlauf sahen die Zuschauer im zweiten Satz, der erst nach 34 Ballwechseln endete. 2 Sätze lang fand Ian Kühnl gegen Michael Haas keine Mittel, bevor er mächtig auftrumpfte und das Spiel nachfolgend doch noch mit 6:11, 8:11, 11:3, 11:8, 11:2 drehte. Vinzenz Steffel hatte nachfolgend gegen Timo Schust bei seinem Sieg in drei Sätzen wenig Probleme und bestätigte damit die ihm auf dem Papier zugewiesene Favoritenrolle. Nach einem Erfolg für Ian Kühnl sah es kurzzeitig aus, doch konnte er eine 2:0-Führung gegen Hafizh Arakha letztlich nicht ins Ziel bringen. Was war das für eine Wendung des Spiels! Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Arakha mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten gewann. Eine umkämpfte Niederlage gab es am Nachbarisch für Kairon Scott-Backes beim 9:11, 11:7, 6:11, 11:1, 5:11 gegen Timo Schust. Beim 3:1-Erfolg von Vinzenz Steffel gegen Michael Haas ging nur der erste Satz verloren. Kairon Scott-Backes bekam nachfolgend seinen Gegner Hafizh Arakha beim 0:3 nicht richtig in den Griff. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Ian Kühnl beim 11:7, 5:11, 12:10, 11:8 gegen Evolette Engelhardt doch überlegen. Damit war das letzte Match des Tages im Kasten und der Mannschaftskampf mit einem 6:4 Erfolg für den FC Igersheim beendet.

Nach diesem Ergebnis weist der FC Igersheim nun ein Punktekonto von 4:0 Punkten auf, während der SV Onolzheim vor dem nächsten Spiel, das am 09.03.2024 gegen die KSG Ellrichshausen III ansteht, 0:4 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des FC Igersheim bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 17.02.2024 gegen den TSV Dörzbach II.

Statistik:

FC Igersheim

Doppel: Kühnl / Steffel 0:1

Einzel: I. Kühnl 2:1, V. Steffel 3:0, K. Scott-Backes 1:2

SV Onolzheim

Doppel: Arakha / Schust 1:0

Einzel: H. Arakha 2:1, M. Haas 0:2, E. Engelhardt 0:2, T. Schust 1:1